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Università, Ricci va sulle barricate
Il sindaco di Assisi: «Impensabile cancellare il corso di turismo. Siamo pronti a tutto»

di MAURIZIO BAGLIONI

— ASSISI —

CONTINUA la mobilitazione
per conservare i corsi universitari
sul turismo che l’ateneo di Peru-
gia svolge nella sede di Assisi: il
sindaco Claudio Ricci minaccia
lo sciopero della fame. La situazio-
ne di crisi generale, i «tagli» opera-
ti dal Ministero e i relativi para-
metri imposti rischiano di far spa-
rire i corsi di laurea in Economia
del Turismo (triennale e speciali-
stica) che, nel corso degli anni,
hanno rappresentato un punto di
riferimento sul piano della didatti-
ca e della ricerca in campo turisti-
co. Il sindaco Ricci, unitamente a
Lucio Cannelli, presidente del
consiglio comunale, ha convocato
per domani una riunione dei capi-
gruppo delle diverse forze politi-
che presenti nel massimo conses-
so cittadino per definire un docu-
mento unitario di sostegno al
mantenimento e ampliamento
dei corsi sul turismo ad Assisi. Si
tratta dell’ennesimo capitolo di
una mobilitazione che, nelle ulti-
me settimane, ha visto l’ammini-
strazione comunale adoperarsi
nelle sedi competenti, per cercare
di trovare una soluzione e la sal-
vezza dei corsi. Di recente il sinda-
co Ricci, in linea con gli intendi-
menti di tutto il consiglio comu-
nale, ha ribadito al Ministero del-
la pubblica istruzione che il corso
sul turismo ad Assisi deve rimane-
re, visto che sottolinea Ricci «è il
primo ad essere nato in Italia, fa
registrare un alto numero di iscrit-
ti e ad Assisi sono nati modelli di-
dattici e manageriali di rilievo a li-

vello nazionale». Ricci ribadisce
che non ci potrà essere alcun dub-
bio, sul mantenimento della sede
di Assisi in quanto il Ministero si
è impegnato a studiare una solu-
zione, concordata con l’Universi-
tà di Perugia. «Altrimenti — ag-
giunge il primo cittadino — atti-
veremo ogni azioni possibile per
la tutela di questa risorsa per Assi-
si e per l’Umbria; sino anche ad
azioni plateali di protesta che, per
quanto mi attiene potrebbero arri-
vare sino allo sciopero della fame,
occupazione delle sedi, incatena-

menti o altro». L’intento del sin-
daco è quello di attirare una seria
attenzione di Governo, istituzio-
ni e mezzi di comunicazione na-
zionale e internazionale ritenen-
do fuori dal buon senso che si met-
ta a rischio il più importante cor-
so di laurea sul turismo italiano.

ASSISI

Esperti e docenti
a confronto
sul fotovoltaico

— BASTIA —

«DI…VERSO LA CITTÀ», la
manifestazione organizzata dal
settore sociale del Comune di Ba-
stia con l’intento di sensibilizzare
la cittadinanza sul tema della
disabilità e del disagio, viene ri-
proposta anche quest’anno. L’in-
contro, a ingresso libero, domani
sera (20,45), al cinema teatro Espe-
ria sarà un’occasione per assistere
alla recita, come attori e protago-
nisti, degli studenti della scuola
media «Colomba Antonietti» e de-
gli istituti secondari di secondo
grado «Ruggero Bonghi» e «Mar-
co Polo».
Gli studenti porteranno in scena
tre diversi spettacoli teatrali frut-
to del lavoro svolto nell’anno sco-
lastico nei laboratori teatrali pro-
mossi dalle associazioni Pro Loco
di Bastia e Oltre la Parola, in colla-
borazione con la scuola di ballo
Asso di Cuori, e finanziati
dall’amministrazione comunale.

Teatro ma anche altre forme di
rappresentazione artistica sono
previste nella serata di mercoledì
(mostre fotografiche, di pittura,
rappresentazioni musicali e proie-
zioni di brevi video), il tutto a te-
stimoniare il lavoro svolto
nell’area della disabilità e del disa-
gio dalle associazioni presenti sul

territorio in favore dei meno for-
tunati. Hanno dato il loro contri-
buto anche le associazioni Angsa,
il Giunco, InclusoMe, SonoXso-
na, Avis, Pegaso, il gruppo della
Protezione Civile, l’Anglad, la co-
operativa Asad, il Centro di Salu-
te Mentale Asl 2, la Direzione di-
dattica Don Bosco.

M.S.

MOBILITAZIONE
Convocata per domani
la riunione dei capigruppo
«Salvare il patrimonio»

BASTIA SUCCESSO DI ‘BUONO COME IL PANE’

Show dei pizzaioli acrobatici
tra gran folla e prodotti tipici

— TODI —

AL TERMINE di una nuova as-
semblea pubblica, il Comitato per
la salvaguardia dell’ambiente, na-
to per affrontare la questione del
megadepuratore di Porchiano, ri-
lancia la sua battaglia per la co-
struzione dell’impianto in un’al-
tra zona a minore impatto am-

bientale. Delusi per la seconda as-
senza dell’amministrazione comu-
nale, cittadini e membri del comi-
tato chiedono alla Giunta Ruggia-
no «risposte certe sulle motivazio-
ni della scelta di un’area che rica-
de nel Parco Fluviale del Tevere.
Il Comitato — si legge in una no-
ta — è consapevole della neces-
sità di realizzare un depuratore

ma s’interroga sui motivi per cui,
nonostante una delibera discus-
sa e votata dal Consiglio comuna-
le nel 2006 che indicava Pian dei
Mori come luogo adatto per la rea-
lizzazione dell’opera, esso sia sta-
to arbitrariamente sostituito con
un nuovo sito in una zona ad alto
valore paesaggistico e naturalisti-
co senza neanche informare mi-
nimamente i cittadini». All’assem-
blea erano presenti i consiglieri
comunali di minoranza, che di re-
cente hanno chiesto la convoca-
zione di un Consiglio aperto sulla
questione, nonché un assessore di
Baschi in quanto la realizzazione
del depuratore di Porchiano coin-
volge anche altri Comuni. Presen-
te anche una rappresentante regio-
nale del Wwf, Antonella Pulci,
che è intervenuta a sostegno del
Comitato sottolineando la necessi-
tà che venga fatta chiarezza sulla
scelta del luogo «che, in quanto
ad impatto ambientale, non sem-
bra quello più indicato».

Susi Felceti

MANI TESE
In rassegna spettacoli
e lavori realizzati dai ragazzi
di tre istituti

«FARO’ LO SCIOPERO DELLA FAME»
Claudio Ricci, sindaco di Assisi

— BASTIA —

ANCHE L’ARRIVO della
prima, calda domenica di
primavera ha contribuito
all’esito positivo della terza
edizione di «Buono come il
Pane», la manifestazione
promossa e organizzata dalla
Confartigianto del
comprensorio.
Soddisfazione per la riuscita
della kermesse, nata nel
2008 a Bastia dove è tornata
con il sostegno
dell’amministrazione locale
e dei Comuni di Assisi e
Bettona. Bene anche
l’anteprima di sabato con la
lezione dei maestri pizzaioli
sulle modalità di
preparazione di questo
piatto tipicamente italiano.
Molta la curiosità tra la
gente intenzionata ad
acquisire gli elementi
essenziali per una buona
pizza. Sempre nella centrale
piazza Mazzini, domenica
pomeriggio, si è vissuto il
momento-clou con la
presenza dei tre sindaci e
una serie di simpatiche
manifestazioni: l’area ‘della
degustazione’, non solo di
pizza e pane ma di prodotti

tipici della cucina umbra,
l’area ‘forno a cielo aperto’
con pizza e stuzzichini, l’area
‘kids’ dedicata ai bambini,
‘Crea artigiano’ con le
creazioni dell’arte bianca e
infine l’area ‘pizza al volo’
con l’esibizione dei
‘funamboli’ della Nazionale
italiana pizzaioli acrobatici.
Uno spettacolo che ha
attirato numerosi visitatori
di ogni età. La
manifestazione si è conclusa
con la premiazione del
concorso ‘La pizza di Giotto
– il cerchio perfetto’,
promosso dalla Pro loco di
Bastia. Era riservato agli
amministratori locali,
impegnati a realizzare una
pizza dalla circonferenza
perfetta, ispirata al ciclo
giottesco della Basilica di
Assisi. Al primo posto
Bettona, secondo Bastia,
terzo Assisi. Artefice della
pizza perfetta l’assessore
bettonese Luca Costantini.
«Un plauso anche alle
amministrazioni di Assisi e
Bettona — ha detto il
sindaco di Bastia Ansideri
— che hanno collaborato
con noi per conferire alla
festa del pane la risonanza
che merita».

TODI ASSEMBLEA ‘IGNORATA’ DAL COMUNE

«Perché un depuratore
nel cuore del parco del Tevere?»

LO SCONTRO
I residenti di Porchiano
«Sì all’impianto, ma non
in un’area così delicata»

LE NUOVE frontiere del
fotovoltaico sono di scena
ad Assisi dove si svolge,
sino a giovedì, al Roseo
Hotel, il convegno
internazionale «Hybrid
and Organic
Photovoltaics
Conference». Vi
partecipano i massimi
esperti internazionali di
Università ed enti di
ricerca impegnati nello
sviluppo delle tecnologie
legate al fotovoltaico e i
rappresentanti di
importanti aziende
nazionali ed
internazionali fortemente
impegnate in questo
settore. In particolare si
parla delle celle solari a
base di materiali organici
o ibride
organiche-inorganiche
che rappresentano
un’interessante
alternativa.

BASTIA APPUNTAMENTO DOMANI SERA ALL’ESPERIA

L’impegno per i disabili
Così può crescere una città


